
日時　令和3年10月16日(土曜)　　会場　いくとぴあ食花　花とみどりの交流センター

参加者地域別

北区 8

東区 8

中央区 28

江南区 5

秋葉区 6

南区 2

西区 20

西蒲区 3

その他 7 村上市、新発田市、田上町

87

参加者年代

10代 9

20代 10

30代 7

40代 17

50代 29

60代 13

70代 2

80代以上 0

87

Q1 4月と10月の19日が花育の日ということを知っていますか？

　 19 22%

68 68%

Q2 生活の中で花や緑は必要だと思いますか？

　 86 99%

1 1%

Q3 今後も花や緑のイベントに参加したいですか？

　 85 98%

2 2%

今回のような体験を通じて、改めて花や緑を生活に取り入れることの楽しさを再確認できたと思う

参加者より今まで花や緑全体に特化したイベントは初めてで楽しかったとの声が多く寄せられた

参加したくない

参加したい

知っている

知らなかった

必要だと思う

必要だと思わない

10代　小学生６名　専門学校生２名　大学生１名

参加数　122人(ハロウィンアレンジ45,アロマテラピー37,生花ブーケ40)　　アンケート回答数　87人

「花育の日」の知名度の低さがあらわれたが、このような機会が多くの人に発信する場でもあると感じた

令和３年度　秋の花育の日イベント参加者アンケート結果

内容　花育マスターによるワークショップ(3ブース)
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Q4 感想・今後への要望など

いろんなお店が出店していて楽しかった、体験できて良かったです

ド お花や緑のイベントがたくさんあるといいなと思います

ラ 楽しいひと時でした、ありがとうございました

イ いろいろなワークショップがあり楽しかったです

フ スワッグを作成しました。スタッフの方もとても良い方で楽しかったです

ラ きれいにかわいく花でできてうれしかったです(小学生)

ワ 久しぶりにイベント体験できてたのしかった

｜ ドライフラワーアレンジ、大変優しく教えて頂きました。ありがとうございました

の ドライアレンジ手軽に作ることができ楽しかったです。教え方も丁寧でありがとうございました

ス 楽しく作ることができました

ワ 自分でアレンジをしたのは初めてだったので、とても楽しかったです

ﾂ 親切・丁寧に教えていただきありがとうございました。とっても楽しかったです

グ 初めてでしたが楽しくアレンジメントフラワーできました。またやりたいです

or ステキなスワッグが完成、大満足です！

ア こういったワークショップに参加したいと思っていたので楽しい体験でした

レ 生花のアレンジメントのイベントがあったら参加したいです

ン ドライのスワッグづくり、初めてでしたが楽しかったです

ジ とても楽しかったです、またやってください

楽しく体験できて、良かったです

最近、お花を愛でる事が多くなりとっても楽しくスワッグ作りに参加できました

楽しい、癒しになります

丁寧に教えていただき、楽しくできました

スワッグ作り楽しかったです

すごく楽しかった、ワクワクした

ア ステキなアロマオイルスプレーが作れて楽しかったです。またやりたいです

ロ とても楽しかったです、また参加したいです

マ スプレー作り体験楽しかったです

テ アロマ体験をしてとてもリフレッシュできました

ラ にぎやかでいろいろやっていて良い

ピ 色々なイベントが見られて楽しかったです

｜ 初めての参加でしたでが、ワークショップも多くワクワクしました

体 とても楽しかった(小学生)

験 子どもと植物に触れ楽しむ良い機会になりました

子どもも楽しめるイベントで良かったです、ガーデングッズがもっとあったら良かった

とても良いイベントだと思いました(小学生)

アロマコロン作りとても楽しかったです、ありがとうございました

ワークショップが充実していて、見ているだけでも楽しかった。会場の香りも素敵でした

とても楽しくリラックスできました

とても楽しくできました。花瓶のわがままを聞いてくださりありがとうございました

生 ワークショップに参加していたので凄いアレンジ作りが見れなくて残念でした

花 花を見ているだけで幸せになります

ブ とても素敵な花器とお花が嬉しいです、ありがとうございました

｜ 定期的に開催してほしいです

ケ コロナ禍でなかなかイベント開催が難しいと思うが、今後も頑張ってください

＆ 生花アレンジ楽しめました、ありがとうございました

デ 秋葉ガラスさんのワークショップとても楽しかったです

モ きれいなお花とステキなベース、とても楽しかったです

楽しい時間をありがとうございました

知り合いから聞かなければ知らなかった、参加できて良かったです

広いスペースに大好きな花・雑貨があってワクワクです

お花大好きです。生花のアレンジメントに参加できて良かったです

生花とガラス花器のワークショップ。普段やらないのでとても楽しかったです。

ステキなデモンストレーションが見れて得した気分でした

体験できて楽しかった。安く良いものを購入できてよかった

思ったよりも難しかった


